

# *NFL hincará la rodilla durante el himno en claro desafío a Trump*

---



Washington, 14 jun (PL) La cruzada contra el racismo en Estados Unidos sigue sumando adeptos tras conocerse que la Liga Profesional de Fútbol Americano (NFL) permitirá a sus jugadores hincar la rodilla durante el himno nacional, en señal de protesta.

El comisionado de la NFL, Roger Goodell, lamentó haber prohibido ese tipo de manifestación en el pasado y enfatizó que los jugadores de la liga serán libres de expresarse contra el racismo como lo deseen.

Admitimos que nos equivocamos al no escuchar antes a nuestros jugadores y alentarlos a hablar y protestar pacíficamente. Nosotros, la NFL, creemos que cada vida negra importa, recalcó.

Además, anunció la creación de un fondo de 250 millones de dólares en 10 años para combatir el racismo.

Recordemos que en 2016, la NFL prohibió a los jugadores ponerse de rodillas durante el himno.

El caso estalló cuando el mariscal de campo Colin Kaepernick puso rodilla en tierra para manifestarse contra el racismo y la desigualdad a la que son sometidas las personas de color en Estados Unidos.

De inmediato, Kaepernick se convirtió en un símbolo universal en la lucha contra el racismo, pero desde la NFL decidieron borrarlo del mapa, cuando todos los equipos se pusieron de acuerdo y lo dejaron fuera del show, sin contrato, en gran medida por las fuertes presiones ejercidas por el presidente de la nación, Donald Trump.

El mandatario estadounidense, otrora magnate de la construcción, llegó a llamar 'hijos de puta' a los jugadores que asumían esa posición para repudiar el racismo.

Ahora, con esta decisión, la NFL ¿una entidad históricamente conservadora en extremo- desafía directa y abiertamente a Trump, quien permanece en la misma posición repulsiva pese a las gigantescas manifestaciones contra el racismo existentes en el país, tras el asesinato del afroamericano George Floyd a manos de un policía en Minneapolis, el pasado 25 de mayo.

De hecho, el presidente estadounidense, fan de ese deporte, lanzó otro de sus incendiarios 'tweets' al conocer la nueva posición del ente rector del fútbol americano: 'Al parecer, la NFL se encamina en esa dirección, ápero no conmigo viéndolo!'

Actualmente, el 70 por ciento de los jugadores de la NFL son negros.

Muchos de ellos, e incluso varios jugadores blancos como el ya mítico mariscal de campo Tom Brady, advirtieron que hincarán la rodilla en cuanto arranque la temporada, en septiembre venidero, para borrar el silencio histórico de la NFL en el tema del racismo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/225670-nfl-hincara-la-rodilla-durante-el-himno-en-claro-desafio-a-trump>



**Radio Habana Cuba**